



EDITORIAL DE M.BANINGANTI.

Au retour des vacances de Février, nous étions déjà en route vers Pâques.

Tous les élèves de ma maison ont activement participé à l'opération "bol de pâte" organisée le Vendredi 10/03/2023 en faveur des victimes des inondations en Turquie. Durant tout ce temps de Carême qui nous mène vers Pâques, nous avons fait preuve de sobriété dans l'alimentation: pas de repas en maison, pas de petit déjeuner ni de goûter amélioré. Nous sommes très nombreux à répondre "présent" aux différentes célébrations de messes dans cette période et de retour en maison, chaque élève, revenant de la messe, partage et donne la "Paix du Christ" à tous les autres élèves qui sont restés en étude. Dans ces moments, les liens entre camarades sont plus renforcés en maison, l'entraide est plus régulière et en augmentation (voir les binômes et les groupes de travail en constante augmentation), le partage (à la cantine autour des repas). Et je pense qu'avec toutes nos prières doublées de nos énergies, les vœux de réussite de nos élèves seront bien exaucés car, pour beaucoup d'entre eux, ce troisième trimestre est décisif.

Concomitamment, nous avons accueilli du Lundi 13/03 au Jeudi 23/03/2023, dans le cadre des échanges internationaux, Aidan, un élève canadien venu de Toronto. Il a participé très activement à la fanfare de notre carnaval organisé le Jeudi 16/03/2023. Je me réjouis et je me félicite du nombre de vues (près des 900 vues) faites par une courte vidéo de 26 secondes de la fanfare de Saint Gautier qui a ouvert le carnaval, vidéo postée sur la page Facebook de notre établissement. Je dis bravo à mes musiciens en herbe. En maison, les animations sportives, les jeux de société et l'occupation du gymnase en soirée continuent à nous faire du bien. Et pendant les premières études (17h30 à 19h00), le travail en groupes et le travail en binômes sont étendus afin de permettre à tous les élèves de bénéficier de l'accompagnement des tuteurs de l'Etude Parkours. Enfin, le samedi 25/03/2023, notre maison (Saint Gautier) a accueilli, lors de la journée portes ouvertes, plus de 130 familles venues découvrir l'internat et pour beaucoup, finaliser l'inscription de leurs enfants pour l'année prochaine (2023/2024)



L'élève DUMONT Max.

La découverte de l'internat en tant que nouvel élève à Saint Martin de France est une expérience intéressante et excitante car cela implique un changement du mode de vie radical. En effet on est introduit dans un nouvel environnement, avec une nouvelle chambre, une nouvelle école et de nouveaux camarades de classe. Cela peut être un peu intimidant au début, mais c'est aussi une chance de découvrir de nouvelles choses et de faire de nouvelles rencontres. L'internat offre une expérience d'apprentissage unique, car il permet aux élèves de vivre ensemble dans un environnement communautaire où ils peuvent développer des compétences sociales et d'autres compétences de vie importantes. Les élèves ont également accès à des enseignants et à des tuteurs pour les aider dans leur travail scolaire, ainsi qu'à des installations comme des terrains de sport. Saint Gautier permet de gagner en autonomie, en maturité et d'apprendre à s'organiser.



L'élève HAMDY Hugo.

L'ambiance en maison est très bonne avec des jeux et des activités mis en place régulièrement par le chef de maison ou les élèves comme par exemples des tournois de baby-foot, des tournois FIFA, du foot, du basket, Ping-pong et autres. Je me suis intégré très facilement et rapidement grâce à cela, car tout le monde peut y participer. Il y a des repas en maison, des barbecues, des petits déjeuners en maison et des goûters améliorés qui sont organisés par le chef de maison, cela amène une bonne ambiance et de la convivialité entre les élèves et les adultes. Je trouve que le temps d'étude est plutôt bon (3 heures par jour) il me laisse le temps de travailler et de faire mes devoirs. Les dortoirs sont plutôt bien organisés avec des horaires précis pour chaque chose (douche, lavage de dents, etc...) et l'extinction des feux à la bonne heure (22h30) pour ne pas être fatigué le lendemain.



Carnaval du Jeudi 16/03/2023



Occupation du gymnase
en soirée

Et toujours les Études Parkours...



Joyeuses fêtes de Pâques !